

UNIVERSIDAD  
POPULAR

# Aula de Educación Básica de Mujeres Adultas



Federación Española de Universidades Populares



Universidad Popular ALMAGRO

## INTRODUCCIÓN: JUSTIFICACIÓN

Que la mujer a lo largo de la Historia ha permanecido en un segundo plano, en lo que a agente activo se refiere, se ha dado por sentado en multitud de ocasiones.

Decir que la mujer se ha encontrado apartada de los bienes que la sociedad ha ofrecido en cada uno de los procesos históricos... no nos informaría de nada nuevo.

Que las estadísticas arrojan unos resultados que nos muestran el analfabetismo en mujeres, como superior con respecto al de los hombres, en lo que ha porcentajes se refiere... lo podemos leer con frecuencia.

Que el esfuerzo de la mujer en la consecución de todos aquellos oficios tradicionales de hombres, es en muchas ocasiones insostenible... se demuestra en el día a día.

Hay justificaciones, que volver a repetir las una y otra vez podrían llegar a perder su auténtico significado. Ya están analizadas y por tanto forman parte de una realidad latente: el reconocimiento de una situación discriminada de la mujer

Digamos simplemente, que es justo basarnos en el deseo, la necesidad, la curiosidad, e incluso en las ganas de relacionarse que la mujer puede tener o necesitar en un momento dado. No podemos pretender que un curso de Graduado Escolar o de Cultura General y Alfabetización, posibilite a todas y cada una de nuestras participantes, la completa preparación para la consecución de un puesto de trabajo. Sería estupendo que en algunos casos, se llegará a un empleo laboral de un nivel más alto, o de mayor duración, gracias a la obtención del título